
Protokoll:  
 
Rm Probst (CDU) begründet den Antrag der CDU-Ratsfraktion. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme (ST/0160/2014) der 
Verwaltung vor. 
 
Rm Ackermann (Bündnis 90/Die Grünen) sagt, dass er die Beschlussempfehlung der Verwaltung 
unterstützte und fragt, ob nicht der Wirtschaftsempfang hierzu inhaltlich etwas weiter ausgedehnt 
werden könnte. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, dass dies nicht funktioniere und auch nicht 
dem Stellenwert des Wirtschaftsempfangs entspreche. 
 
Er lässt den Antrag auf Bitte des Rm Probst (CDU) zur Abstimmung bringen. 
 


